



RETRAITE PAR POINTS

ni pour moi, ni pour mes enfants !

Salariées, retraité·es, étudiant·es, sans emploi tous dans l'action dès le 5 decembre : grèves, manifestations, assemblées ...

Les conséquences du projet Delevoye-Macron sont claires :

- recul de l'âge de départ en retraite
- baisse des pensions pour les salarié·es du privé et du public
- renforcement des inégalités femmes-hommes
- fin des mécanismes de solidarité dans le calcul des pensions.

L'UL CGT du Louhannais appelle les salarié·es à décider en assemblée générale des suites à donner pour exiger le retrait du projet de retraite par points.

La CGT revendique la mise en place d'une retraite digne du 21ème siècle avec :

- Un retour à la retraite à 60 ans
- La prise en compte de l'égalité femme-homme
- L'intégration des intéressements et autres primes dans le salaire de base
- Une vraie politique d'augmentation des salaires
- La prise en compte de la pénibilité

Le 5 décembre, journée de grève et manifestations :

- 10 h : rassemblement, place de la Charité à Louhans

- 13 h : départ covoiturage de Louhans place de la Charité pour rejoindre la manifestation chalonnaise.

- 14h : départ de la manifestation à Chalon devant la maison des syndicats